

松山小学校便り

第 5 号

令和5年7月18日
文責 穴澤 正志

7月21日から夏休み～1学期のご協力ありがとうございました～

この1学期間、子供たちは様々な活動に粘り強く取り組み、一人一人が精一杯努力しました。運動会、修学旅行、宿泊学習、遠足等、目標に向かって懸命に努力する姿をたくさん見ることができたこと、とてもうれしく思います。このような大きな実りのある1学期となりましたのも、保護者の皆様、地域の方々のご理解とご協力の賜と感謝申し上げます。

8月24日（木）まで夏休みとなります。各種お便りをご覧いただき、交通事故に遭ったり、病気になったりせず、家族揃って楽しい夏休みをお過ごしください。

市水泳協会の専門家に教わりました！～泳力向上のために～

6月27日（火）、7月4日（水）の2日間にわたり、市水泳協会の松原 実 様を始め、計3名の地域の方々より、子どもたちへ本格的な水泳のご指導をいただきました。泳力を高める上で大変有意義な授業となりました。地域の方々より応援いただき、松山小学校の児童は本当に幸せです。



ビート板の正しい使い方



キックの仕方の指導



平泳ぎのキック指導

自転車大会県大会、なんと第4位、おめでとう!!

本校には、歴代自転車部があり、今年も9名の児童が所属しています。自転車部の活動は、交通安全協会松山分会の佐久山様を始め、たくさんの地域の皆様に支えられています。

7月8日（土）、福島市のあづま体育館で自転車県大会がありました。部員はとても緊張して臨んだ大会でしたが、結果はなんと第4位。素晴らしい成績を残すことができました。ご指導ありがとうございました。

本校の特色ある教育活動の一つとして、今後も自転車部の歴史をつないでいきたいと思いますので、交通安全協会松山支部の皆様には、今後ともお力を貸しいただければと思います。



開会式



競技中



大会を終えて記念撮影

緑の少年団（5年）がマリーゴールドを地域へ

7月12日（水）、今年も緑の少年団（5年生）が、心を込めて育てたマリーゴールドのプランターを、松山郵便局、松山公民館、エクセディ、北原荘等へ届けました。5年生の奉仕の心が育っています。お立ち寄りの際は、どうぞご覧ください。



郵便局へ

